

CHEVRON insiste en que se nombre un veedor imparcial de manera urgente

El perito Richard Cabrera está parcializado a favor de los demandantes

Nueva Loja, 14 de julio del 2007- CHEVRON pidió el nombramiento de un veedor imparcial con conocimientos técnicos suficientes para que supervise la actuación de Richard Cabrera, nombrado perito para la llamada evaluación global del supuesto daño ambiental causado por Texaco Petroleum Company, dado que Cabrera ha mostrado una abierta parcialidad a favor de los demandantes. CHEVRON comparece a estas diligencias bajo protesta.

Durante los primeros 10 días de la evaluación global, Cabrera se ha negado a compartir sus muestras de suelo y agua, pese a que así lo ordenó la Corte. Ha impedido que los técnicos de CHEVRON puedan presenciar las diligencias de campo. No ha dado las seguridades necesarias para garantizar que las muestras recolectadas en los sitios no sean alteradas antes de llegar a los laboratorios para su debido análisis. Se niega a dar los nombres y calificaciones de los expertos a quién él ha delegado ciertas labores periciales. Tampoco informa dónde están trabajando.

Mientras tanto, activistas del Frente de Defensa de la Amazonía (FDA) ampliamente conocidos continúan participando en las labores de muestreo del examen pericial. Los demandantes sí están recibiendo información de la toma de muestras. Cabrera ha mostrado una total falta de integridad, una clara parcialidad a favor de los demandantes así como una falta total de respeto por el proceso judicial.

########